

**Stadtteilbeirat Walle**  
**Fachausschuss Soziales, Jugend und Gesundheit**

**Beschluss vom 28.01.2015:**

**Park in der Überseestadt als gesamtstädtisches Angebot in die Förderung aufnehmen**

Der Stadtteilbeirat Walle fordert die Senatorin für Soziales-Kinder-Jugend und Frauen auf, den Park in der Überseestadt mit seinen gesamtstädtisch ausgerichteten Angeboten, in die Förderkategorie für zentrale Angebote des „Rahmenkonzepts für offene Jugendarbeit (O-JA)“, aufzunehmen und die Mittelausstattung für zentrale Angebote entsprechend zu erweitern.

Dem Stadtteilbeirat Walle ist zeitnah, vor der Überarbeitung der Förderrichtlinie und deren Verabschiedung durch den Jugendhilfeausschuss (JHA), zu berichten.

Begründung

Der Park in der Überseestadt ist mit einer breiten Beteiligung von Jugendlichen und einer intensiven Begleitung durch die Stadtteilpolitik, konzeptionell entwickelt worden.

Die Praxis zeigt wie positiv dieses Angebot angenommen wird. Es ist schon jetzt eine Attraktion für Jugendliche aus Walle und gesamten Bremer Westen. Die BesucherInnen kommen darüber hinaus in einem großen Maße aus allen Stadtteilbereichen Bremens.

Die Konzeption und der erfolgreiche Start dieser Einrichtung, belegen es in der Praxis eindeutig: Dieses ist ein gesamtstädtisch ausgerichtetes Angebot, das von den Jugendlichen aus ganz Bremen angenommen wird.

Die Überseestadt, der neue Ortsteil im Stadtteil Walle, entwickelt sich dynamisch. Weitere Wohnungsprojekte, insbesondere auch im Segment des sozialen, geförderten Wohnungsbaus, werden realisiert. Immer mehr Bewohnerinnen und Bewohner ziehen in diesen Ortsteil.

*(FA „Soziales, Jugend und Gesundheit“: einstimmiger Beschluss vom 28.01.2015)*